

Nombre del alumno: Osiel Palacios Lopez

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villaferte Aguila

Materia: ecología y producción sustentable

Tarea: Supernota.

Grado: 4°

Grupo: A

Comitan de Dominguez, Chiapas.

Aplicación del desarrollo sustentable a nivel local y regional

Un proceso creciente de autonomía para emprender un estilo propio de desarrollo y aplicar políticas autóctonas; para ello es necesario una verdadera descentralización que cuente con la participación política de la población, excluyendo en definitiva cualquier forma de autoritarismo.

Capacidad de apropiarse de los ingresos para reinvertir en el proceso, lo que permite superar en forma paulatina las estructuras de producción obsoletas y diversificar la base económica. Esto posibilitará un desarrollo sustentable a largo plazo, pues ofrece cimientos más sólidos.

Una actitud permanente de "conciencia" respecto a la protección ambiental y el uso racional de los recursos naturales, al tiempo que se deberá propiciar el incremento del nivel de vida de la población

Producto del significado social de este proceso, es fundamental que el ingreso se reparta entre la población con justicia y equidad; además de garantizar la participación constante de ésta en la toma de decisiones.

. El protagonismo es requisito indispensable para este proceso, entendido este como el liderazgo de los gestores del Desarrollo Regional. 8. La coordinación entre los agentes del desarrollo, constituye una condición necesaria para consolidar el desarrollo de la región. Por último, no habrá desarrollo en ninguna de sus acepciones incluyendo la regional, si no hay un verdadero sentido de paz, con fraternidad y tranquilidad a nivel global

Se necesita de lo cotidiano y aquí está la unidad, como requisito indispensable para ejercer las diferentes actividades del individuo en la sociedad. Lo cotidiano posibilita la comunicación y el diálogo que es lo que permite adentrarse en los problemas de la región.

La identificación plena de la población con su región; lo que da sentido de pertenencia e identidad al Desarrollo Regional; esto se vincula a la historia, psicología, lengua, tradición y arraigo socio-cultural de la población con esa región; por lo que deberá predominar un verdadero sentido de pertenencia que desarrolle la cohesión y al final posibilite la motivación de cada uno de los individuos.





CRECIMIENTO puede determinarse gracias a un conjunto de indicadores económicos, entre los que podemos contar la producción de bienes y servicios, el consumo de energía, una balanza comercial favorable, así como el incremento del ahorro y la inversión.

Lo mismo pasa con el crecimiento económico de un país, que supone simplemente el incremento de un conjunto de indicadores. No obstante, el desarrollo económico hace referencia a un proceso más complejo, que tiene que ver no solo con la capacidad de un país para generar riqueza de manera sostenida a lo largo del tiempo, sino también para ser competitivo en la economía mundial a la vez que ofrece a su población óptimos niveles de vida.

DESARROLLO significa crecimiento, aumento, reforzamiento, progreso, desenvolvimiento o evolución de algo. Designa la acción y efecto de desarrollar o desarrollarse. El concepto de desarrollo hace referencia a un proceso en desenvolvimiento, sea que se trate de un asunto de orden físico, moral o intelectual, por lo cual puede aplicar a una tarea, una persona, una sociedad, un país o cualquier otra cosa.



RURALIDAD, de este modo, **trasciende el hecho de vivir en una zona rural**. La idea tiene que ver con las representaciones que las **personas** construyen acerca de sí mismas, de sus vecinos, de sus tradiciones y de las actividades que realizan en dicho lugar. Así el ser humano construye símbolos y representaciones que aportan significado a sus recursos y a su historia

SUSTENTABILIDAD significa satisfacer las necesidades de la generación presente sin comprometer la capacidad de las generaciones futuras de satisfacer sus propias necesidades. Para lograrla hay que tomar en cuenta los factores implícitos en esta definición, que son: bienestar, desarrollo, medio ambiente y futuro.

BIENESTAR hace referencia al conjunto de aquellas cosas que se necesitan para **vivir bien**. **Dinero** para satisfacer las necesidades materiales, salud, tiempo para el ocio y relaciones afectivas sanas son algunas de las cuestiones que hacen al bienestar de una persona. Se trata de un concepto **subjetividad**, que puede tener representaciones muy diferentes en la mente de cada individuo, dado que **el bienestar está íntimamente relacionado con las necesidades y los gustos** de las personas. Sin embargo, los seres humanos no siempre sabemos qué cosas nos hacen bien, y esto complica aún más la definición de este término